

Anmeldeformular **Registration form**
FANTASY BASEL COSPLAY CONTESTS 2024
FANTASY BASEL – The Swiss Comic Con, 9. – 11.5.2024



.....
Cosplay / Künstler:innen-Name **Cosplay / Artistname**

.....
Name **Name**

Vorname **First name**

.....
Postadresse **Postal address**

PLZ, Ort **Postcode, town**

.....
Land **Country**

.....
Geburtsdatum **Date of birth**

.....
Telefon / Mobile **Phone / mobile**

.....
E-Mail **E-mail**

.....
Charakter **Character**

.....
Titel **Title**

Contests

- Donnerstag **Thursday** – 9. May 2024
«Swiss Cosplay Contest»
- Freitag **Friday** – 10. May 2024
«Newcomers Cosplay Contest»
- Samstag **Saturday** – 11. May 2024
«International Cosplay Contest»

Voraussetzungen:

Für die Teilnahme am Wettbewerb müssen folgende Voraussetzungen erfüllt sein:

Die Teilnehmer:innen...

- ... müssen zum Zeitpunkt des Contest an dem sie teilnehmen, mindestens 16 Jahre alt sein.
- ... erklären ihr Einverständnis für Foto- und Filmaufnahmen. Die Rechte an den Aufnahmen verbleiben bei der FantasyCon AG.
- ... sind damit einverstanden, dass ihr Cosplay-/Künstlername und Bildmaterial von ihm im zum Wettbewerb getragenen Kostüm durch die FantasyCon AG und weitere Medien veröffentlicht werden können.
- ... haben im Vorfeld das gewünschte Bildmaterial einzureichen. Siehe <https://fantasybasel.ch/de/cosplay-contest>
- ... haben sich pünktlich zum Wettbewerb einzufinden. Wer zu spät erscheint, kann vom Wettbewerb ausgeschlossen werden
- ... erklären sich mit der Waffenregelung und dem Contest-Reglement einverstanden und beachten diese für ihr Cosplay.

Requirements:

To compete at the contests, participants must meet the following requirements:

The participants...

- ... have to be at least 16 years old at the time of the contest.
- ... give their approval for photo- and film recordings. The rights of the recordings remain with the FantasyCon AG.
- ... agree to the fact that their cosplay/artist name and graphical material of him in their costume worn by the contest can be published by FantasyCon AG and other medias.
- ... have to submit graphical material of their character beforehand. More: <https://fantasybasel.ch/en/cosplay-contest>
- ... have to arrive on time to the contest. Anyone who arrives late can be excluded from the contest.
- ... accept the weaponrules of FantasyCon AG and respects them for their cosplay.

Regeln während des Contest:

- Die Auftrittszeit auf der Bühne vor Publikum dauert an allen Contests für Solo-Performances maximal 1:00 Minuten und für Gruppen-Performances maximal 2:00 Minuten.
- Das bei der Bewertung getragene Kostüm muss in annähernd gleicher Art beim Auftritt getragen werden. Kleine Abweichungen, z.B. sicherere, aber optisch ähnliche Schuhe, können von der Contest-Leitung erlaubt werden.
- Der Versuch der Beeinflussung von Jury und/oder Contest-Leitung führt zur Disqualifikation.
- Unsittliches Verhalten während der kompletten Veranstaltung führt zur sofortigen Disqualifikation.
- Die Waffenregelung sind strikt einzuhalten.

Es gelten die Teilnahmebedingungen und das Contest Reglement unter www.fantasybasel.ch/cosplay-contest

Rules during the contest:

- The performance time on stage with audience is maximum 1:00 minutes for solo performances and maximum 2:00 minutes for group performances (applies to all contests).
- The costume worn during the evaluation must be worn for the performance on stage. Small deviations, e.g. safer but visually similar shoes can be allowed by the jury.
- The attempt to influence the jury leads to disqualification.
- Immoral behavior during the entire convention leads to immediate disqualification.
- The weaponrules must be followed strictly.

The conditions of participation and the contest regulations at <https://fantasybasel.ch/en/cosplay-contest> apply.

Mit der Unterschrift wird die Richtigkeit der Angaben und die Einhaltung der aufgeführten Regeln bestätigt.

The signature confirms the accuracy of the information and compliance with the listed rules.

Ort, Datum [Place, date](#)

Unterschrift [Signature](#)

Anmeldeschluss: 21. April 2024

Bitte zusammen mit dem Anmeldeformular auch das Originalbild deines Charakters sowie ein Bild deines Cosplays („Work in Progress“ auch möglich) und die Audiodatei/Musik einsenden, vielen Dank!

Anmeldung einsenden an: cosplay@fantasybasel.ch

Deadline: April 21, 2024

Please send us together with this registration form also the original image of you character as well as one of your cosplay (work in progress also possible) and the audio file/music. Thank you!

Submit your application to cosplay@fantasybasel.ch